

COLONIZACIÓN Y MESTIZAJE

Relaciona las siguientes columnas.

¿Cuáles eran los objetivos de la conquista?

Presidios y misiones.

¿Contra quiénes pelearon los españoles cuando extendieron la conquista hacia el Occidente?

Evangelizarlos y convencerlos de adoptar una vida pacífica.

¿Qué construyeron los conquistadores para proteger sus yacimientos mineros?

Buscar metales preciosos (oro y plata) y evangelizar.

¿Qué intentaron hacer los frailes con los grupos indígenas del norte?

Contra los grupos nómadas.

Escribe **V** si el enunciado es verdadero o **F** si es falso. Consulta las páginas 97 a 99 de tu libro de texto SEP.

Las ciudades coloniales tenían una plaza principal y calles rectas.

La Corona española envió a los exploradores a evangelizar a los indígenas.

El español de México tomó palabras en Náhuatl, como jitomate o metate.

Los europeos trajeron a los africanos para que trabajaran como esclavos.

La cocina indígena incorporó ingredientes europeos como el trigo.

Los frailes se propusieron transformar las creencias de las culturas originarias.

Las hijas de las familias indígenas recibían instrucción en escritura y aritmética.

Con la evangelización, desaparecieron todas las creencias indígenas.